



Viaje en grupo con
guía acompañante

EGIPTO AL COMPLETO CON ABU SIMBEL

PRECIO POR PERSONA EN
HABITACIÓN DOBLE

1.970€

supl. indv. 310€

(grup mínim 20 persones)

SALIDA

2 MARZO 2026
8 días / 7 noches

Traslados origen – aeropuerto – origen. Avión directo de ida y vuelta desde Barcelona. Crucero por el Nilo y hotel en el Cairo categoría C en pensión completa con aguas. Traslados durante el circuito. Visitas y entradas indicadas en el itinerario. Guía acompañante desde origen, visado y seguro de viaje y cancelación

VISITAS A: Luxor, Esna, Edfu, Kom Ombo, Aswan, Abu Simbel, El Cairo.

INCLUYE ESPECTÁCULO DE LUZ Y SONIDO EN EL TEMPLO DE KARNAK

El orden del itinerario puede ser modificado mientras no altere el su contenido

ITINERARIO

DÍA 1. ORIGEN - LUXOR

Salida desde su punto de origen en dirección al aeropuerto de Barcelona. **Vuelo especial hacia Luxor**; a la llegada, realizaremos el traslado directamente al barco y disfrutaremos de una cena tipo picnic en la cabina. Noche a bordo del crucero.

DÍA 2. LUXOR - ESNA - EDFU

Después del desayuno, iniciaremos la jornada en el **Valle de los Reyes**, la necrópolis real más célebre del Antiguo Egipto, donde se encuentra la tumba de Tutankamón junto a las de otros grandes faraones. Continuaremos hacia el templo de la reina **Hatshepsut**, la única mujer que reinó como faraón en Egipto, quien incluso adoptó la barba postiza como símbolo de poder real. A continuación, visitaremos el **templo de Deir el-Bahari** y contemplaremos los majestuosos **colosos de Memnón**, guardianes de piedra que han resistido el paso de los siglos. Continuamos con el recorrido y llegamos al segundo lugar más visitado por los turistas en Egipto: el complejo religioso de **Karnak** y sus templos, que es uno de los lugares de mayor valor histórico del país. Sus templos, dedicados en gran parte al dios Amón-Ra, se fueron ampliando durante generaciones de faraones, que añadían monumentos y estancias para honrar al dios de la creación y del sol. También admiraremos el templo de **Luxor**, otro ejemplo del esplendor arquitectónico egipcio y de la importancia del culto en Amón-Ra. Después de la puesta de sol disfrutaremos del **espectáculo de luz y sonido en el templo de Karnak**, donde nos llevaremos un punto de vista diferente a la historia de este templo histórico. Al terminar las visitas, regresaremos al barco para continuar nuestro crucero en dirección a Esna. Almuerzo y cena a bordo del crucero.



DÍA 3. EDFU - KOM OMBO

Después del desayuno, empezaremos la jornada visitando el **templo de Edfu**, dedicado al dios Horus. Considerado uno de los templos mejor conservados de Egipto, es el segundo mayor del país, sólo superado por el templo de Amón-Ra en Karnak. Sus imponentes murallas y relieves nos transportan a la época de los faraones y nos permiten comprender la importancia de Horus en la mitología egipcia. Después, retomaremos la navegación por el Nilo en dirección a **Kom Ombo**, un templo dedicado al dios Sobek, representado con cabeza de cocodrilo y cuerpo humano, símbolo de fertilidad y fuerza. Situado a orillas del río, el templo combina de forma impresionante la arquitectura con el paisaje, ofreciendo la oportunidad de admirar tanto la historia como la belleza natural del Nilo. Almuerzo y cena a bordo del crucero. ¡Esta noche disfrutaremos de la **noche de las chilabas** con música y mucho ritmo!



DÍA 4. ASWAN - ABU SIMBEL

Llegada de madrugada a Aswan y desayuno tipo picnic para dirigirnos a los majestuosos templos de **Abu Simbel**. Este impresionante complejo alberga el templo del faraón Ramsés II y el templo de Nefertari, su esposa preferida. Ambos templos fueron desmontados y reconstruidos a mayor altura para evitar su inundación tras la construcción de la presa de Aswan, un ejemplo extraordinario de ingeniería y preservación del patrimonio. Después de la visita, regresaremos al barco para disfrutar de la comida y, por la tarde, daremos un **paseo en faluca por el Nilo**, admirando el paisaje y la vida a orillas del río. También visitaremos el **poblado nubio**, considerado como una de las primeras cunas de la civilización más antiguas del mundo. La jornada concluirá con la cena y noche a bordo del crucero.



DÍA 5. ASWAN - EL CAIRO

Después del desayuno, haremos el check-out del crucero y nos dirigiremos al **templo de Philae**, dedicado a Isis, la diosa del amor. Considerado uno de los templos más bellos y mejor conservados de Egipto, se encuentra ubicado en una pequeña isla, ofreciendo un entorno mágico. El almuerzo podrá ser a bordo del barco o tipo picnic, según el horario previsto del vuelo. Después de disfrutar de esta visita imperdible, seremos trasladados al aeropuerto de Aswan para tomar el vuelo doméstico con destino a El Cairo. A nuestra llegada, traslado al hotel y alojamiento.



ITINERARIO

DÍA 6. EL CAIRO

Después del desayuno en el hotel, empezaremos la jornada visitando el impresionante **recinto de las pirámides de Keops, Kefrén y Micerinos**, la principal atracción turística del país y una de las 7 maravillas del mundo antiguo. A continuación, nos acercaremos a la majestuosa **Esfinge**, construida por orden del faraón Kefrén, que con su cuerpo de león y cabeza humana custodia el complejo funerario y simboliza el poder real. Continuaremos con una visita al nuevo **Gran Museo Egipcio (GEM)**, considerado el mayor museo arqueológico del mundo y un referente de la arquitectura moderna. En sus galerías, distribuidas en un espacio de 20.000 m², descubriremos más de 14.000 piezas que narran la historia de Egipto desde la prehistoria hasta la época romana, ofreciendo una experiencia única sobre la sociedad, los faraones y la religión del Antiguo Egipto. Durante la visita disfrutaremos de la comida incluida. Por la tarde, nos dirigiremos al centro histórico de El Cairo para sumergirnos en el bullicioso mercado de **Khan el-Khalili**, el más grande y famoso de África, lleno de bazares, artesanía y vida local. Al atardecer, completaremos la jornada con una típica **cena cairota** en la terraza de un restaurante situado en el corazón del mercado, rodeados por la vida nocturna y las mezquitas iluminadas. Regreso al hotel y alojamiento.



DÍA 7. EL CAIRO

Después del desayuno, exploraremos El Cairo en todo su esplendor. Nuestra primera parada será la **Necrópolis de Saqqara**, uno de los puntos más importantes de la historia de Egipto, donde podremos contemplar la pirámide de Zoser (entrada no incluida), considerada la primera pirámide construida en el país. A continuación, nos dirigiremos a la **Ciudadela de Saladino** para visitar la mezquita de Mohamed-Ali, también conocida como la mezquita de Alabastro, una joya de la arquitectura islámica. Después de esta visita, disfrutaremos de la comida incluida. Más tarde, recorreremos el **barrio Copto**, uno de los lugares más sagrados de Egipto, lleno de historia y tradiciones. Cena en restaurante local y alojamiento.



DÍA 8. EL CAIRO - ORIGEN

Desayuno tipo picnic o buffet (según horario del vuelo), traslado al aeropuerto y vuelo de regreso con destino a España. Regreso al origen. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL PRECIO INCLUYE

- Traslado origen - aeropuerto Barcelona - origen
- Vuelo especial directo a Luxor/Aswan con una maleta de 20 k. Vuelo interno Aswan o Luxor – Cairo
- 4 noches de crucero por el Nilo en pensión completa
- 3 noches en El Cairo en pensión completa
- Agua en las comidas, bebidas y 1 botella diaria para las visitas
- Entrada al nuevo Museo de El Cairo GEM, visita al poblado nubio y necrópolis de Saqqara
- Traslados a la llegada y salida con asistencia en todos los aeropuertos
- Traslados en Bus/minibús con aire acondicionado
- Excursión especial a los templos de Abu Simbel por carretera
- Espectáculo de luz y sonido en el templo de Karnak
- Guía en español durante todas las visitas
- Visitas, entradas y traslados según itinerario
- Tasas, visado y propinas
- Seguro de asistencia y cancelación
- Guía acompañante



EL PREU NO INCLUYE

- Cualquier elemento no especificado en el apartado incluye.

